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Verbale riunione Consiglio Direttivo 
 

In	  data	  02/07/2014	  alle	  ore	  19.30,	  presso	  l’abitazione	  Russo,	  in	  via	  Cilea10/F	  Abano	  Terme	  (PD),	  si	  
è	  riunito	  il	  Consiglio	  Direttivo	  per	  discutere	  e	  deliberare	  sul	  seguente	  ordine	  del	  giorno:	  
	  
1	  -‐	  Aggiornamento	  in	  merito	  all’Assemblea	  dei	  Presidenti	  tenutasi	  il	  16	  Giugno	  2014.	  
2	  -‐	  Analisi	  e	  organizzazione	  degli	  stage	  gratuiti.	  
3	  -‐	  Organizzazione	  Assemblea	  regionale	  dei	  soci.	  
4	  -‐	  Verifica	  obiettivi	  e	  proposte	  di	  miglioramento.	  
5	  -‐	  Varie	  ed	  eventuali	  
Sono	  presenti	  i	  membri	  del	  Consiglio	  Direttivo:	  Caterina	  Russo,	  Rossella	  Vianello,	  Sara	  Mezzaroba	  e	  
Roberta	  Zen.	  
	  
	  

Discussione: 
	  

In	   riferimento	   al	   punto	   1),	   il	   Presidente	   Caterina	   Russo	   espone	   ai	   consiglieri	   quanto	  
spiegato	  nell’Assemblea	  dei	  Presidenti	  del	  16/06/2014,	  ovvero	  l’istituzione	  e	  la	  funzione	  di	  questo	  
nuovo	   organo,	   e	   l’assegnazione	   della	   Presidenza	   dello	   stesso	   alla	   signora	   Nadia	   Sampaolesi.	  	  
Spiega	   inoltre	   che	   al	   fine	   di	   mantenere	   la	   prestigiosa	   certificazione	   ISO	   9001,	   sarà	   necessario	  
attenersi	   fedelmente	   al	   regolamento	   dell’APNEC	   tra	   i	   quali	   punti,	   fondamentale	   è	   il	  
conseguimento	  dei	  crediti	  formativi	  da	  parte	  dell’educatore	  cinofilo.	  

Vengono	  poi	  vagliate,	  come	  previsto	  dal	  punto	  2),	  le	  proposte	  relative	  all'organizzazione	  di	  
eventi	   formativi	   accreditati	   gratuiti.	   Viene	   ribadito	   che,	   poiché	   il	   regolamento	   prevede	   che	   per	  
l’organizzazione	   dei	   seminari	   gratuiti	   si	   “valorizzino	   prioritariamente	   	   le	   competenze	   dei	   soci	  
A.P.N.E.C.	  della	  propria	  Regione	  con	  una	  solida	  preparazione	  nella	  materia	  cinofila	  di	   interesse”,	  
sono	   gradite	   le	   candidature	   da	   parte	   dei	   soci	   stessi.	   Non	   avendone	   ricevute,	   si	   dividono	   gli	  
incarichi	  per	  riuscire	  ad	  organizzare	  il	  seminario	  gratuito	  senza	  la	  collaborazione	  dei	  soci.	  	  Si	  decide	  
pertanto	  di	  chiedere	   la	  collaborazione	  delle	  scuole	  di	  formazione	  di	  riferimento	  e	  di	  confrontarsi	  
con	  gli	  altri	  consigli	  regionali,	  per	  chiedere	  infine	  al	  nazionale.	  

Per	  il	  punto	  3)	  si	  discute	  su	  dove	  e	  quando	  organizzare	  la	  prossima	  Assemblea	  dei	  Soci,	  in	  
modo	  da	  ottenere	  una	  maggior	  partecipazione.	  Tra	  le	  proposte,	  quella	  accolta	  da	  tutti	  i	  consiglieri	  



è	  quella	  di	   organizzare	   la	  prossima	  Assemblea	  dopo	  un	   seminario	   gratuito,	   in	  modo	  da	   rendere	  
meno	  disagevole	  lo	  spostamento	  ai	  soci.	  

In	   discussione	   del	   punto	   4)	   il	   Consiglio	   Direttivo	   si	   pone	   l’obiettivo	   di	   una	   maggior	  
partecipazione	   e	   collaborazione	   da	   parte	   dei	   soci	   stessi	   nel	   pubblicizzare	   con	   la	   loro	   attività,	  
l’APNEC.	  Invita	  i	  soci	  a	  collaborare	  tra	  di	  loro	  e	  pubblicizzare	  APNEC	  negli	  eventi.	  

Si	   giunge	   infine	   al	   punto	   5)	   confrontandoci	   sulla	   richiesta	   pervenuta	   da	   diversi	   soci	   di	  
organizzare	   seminari	   di	   rieducazione.	   	   Per	   questi	   ultimi	   si	   ribadisce	   che	   è	   necessario	   fare	  
riferimento	  alle	  scuole	  di	  formazione.	  

	  

Non	  rilevando	  ulteriori	  argomentazioni	  da	  porre	  in	  discussione,	  la	  riunione	  si	  conclude	  alle	  
ore	  21.30.	  
 
 
Abano	  Terme	  (PD),	  2	  Luglio	  2014	  
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